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Назар Симотюк                   Nazar Symotiuk
Ukraine

Farbige Autobahnen, 2018, Diptychon, MDF-Holz, Acryl, Polyurethan, 100 x 200 х 5 cm
Coloured Highways, 2018, diptych, MDF wood, acrylic, polyurethane, 100 x 200 х 5 cm

Op-Art bildet inzwischen einen Schwerpunkt in Nazar Symotiuks Arbeit und 
erschließt ihm ein breites Spektrum an originellen Ideen. "Beim Erschaffen mei-
ner umfangreichen Kompositionen kombiniere ich den Minimalismus einfacher 
geometrischer Formen mit Kontrastfarben und steigere so die emotionale Wahr-
nehmung der Betrachter:innen. Diese Art abstrakter Skulptur aus Holz und Acryl 
hat mir zu neuen visuellen Mitteln in einem traditionellen Medium verholfen und 
damit zur Synthese meiner Leidenschaft für Impressionismus, Pointillismus und 
Op Art."
*1992 im Dorf Buchyaki, Region Ivano-Frankivsk. 2012–2018 MA Studium an der 
Nationalen Akademie der Künste Lwiw, Fakultät für Dekorative und Angewandte 
Künste – Holzkunst.

Op Art has become a key focus of Symotiuk's work and has opened it up to a wide 
range of original ideas. 
"In creating my voluminous compositions, I combine the minimalism of simple 
geometric shapes with contrasting colours to enhance the emotional percepti-
on of the viewer. This format of abstract objects, made of wood and acrylic, has 
helped me to find new visual methods on how to use a traditional medium to 
synthesise my passion for Impressionism, Pointillism and Optical Art."

*1992 in the village of Buchyaki, Ivano-Frankivsk region. During 2012–2018, he 
studied Masters at Lviv National Academy of Arts, Faculty of Decorative and Ap-
plied Arts, Wood Art. 


